

# Chor begibt sich auf keltische Spuren

**NEBIKON** Der Gospelchor «Live in Church» blickte an seiner GV auf ein erfolgreiches und intensives Vereinsjahr zurück, freut sich auf Männer und andere Projekte.

Mehrere Kirchauftritte – darunter drei Firmungen – oder das Konzert mit der Feldmusik Nebikon bleiben in bester Erinnerung. «Nach dem Auftritt am Gesangsfest in Küsnacht am Rigi dachte ich: Musikalisch wäre noch mehr möglich gewesen», meinte der musikalische Leiter Matthias Arn an der GV. Schmunzelnd fügte er jedoch hinzu: «Aber mit der Auszeichnung «Vorzüglich» war natürlich auch ich äusserst zufrieden.»

## Frauenpower im Vorstand

Nachdem Patrick Hofstetter als Präsident und Kevin Sieber als Aktuar demissioniert haben, wurden neue Vorstandsmitglieder gesucht. In Lucia Weber, bisherige Vizepräsidentin, konnte ein äusserst engagiertes und langjähriges Chormitglied als Präsidentin gewonnen werden. Tanja Stocker wurde als Vizepräsidentin, Andrea Stutz als Aktuarin gewählt. Mit grossem Applaus wurden elf Neumitglieder in den Verein aufgenommen. «Dass der Gospelchor Live in Church bei so vielen zwängen Frauen so wenige



Der aktuelle Vorstand (von links): Andrea Stutz (Aktuarin), Maritta Blum (Kassierin), Tanja Stocker (Vizepräsidentin), Lucia Weber (Präsidentin), Andrea Schumacher (Beisitzerin), Matthias Arn (musikalischer Leiter). Foto zvg

Männer hat, ist mir ein Rätsel», meinte Ehrenpräsident Urs Purtschert. Insbesondere Männer sind im Chor daher nach wie vor herzlich willkommen.

## Irish/keltische Konzertreihe

Man(n) und Frau darf sich freuen. Beginnt das neue Chorjahr auch eher ruhig mit einigen Kirchauftritten, ist im Juni 2015 erneut eine Konzertreihe vorgesehen. Mit irischer und keltischer

Musik soll das Publikum wieder in den Bann gezogen werden. Um dem motivierten und powervollen Chor gerecht zu werden, wird dabei gar auf eine ganze Bandbegleitung gesetzt. Mehr sei aber an dieser Stelle noch nicht verraten. Nähere Informationen gibt es für alle gesangsfreudigen Männer bereits an einer Schnupperprobe, jeweils am Montag ab 20.15 Uhr im Pfarreisaal Nebikon.